

# RILIS NASIONAL

## Polisi Perketat Pengamanan Kedatangan Logistik Pilkada Serentak 2024 Di Kota Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.RILISNASIONAL.COM](https://MATARAM.RILISNASIONAL.COM)

Oct 2, 2024 - 18:39



Mataram NTB - Polsek Ampenan Polresta Mataram Polda NTB memperketat monitoring dan pemantauan kedatangan Logistik Pilkada 2024 bertempat di Gudang Kantor KPU Kota Mataram di Jalan Dr. Soejono Lingkar Selatan Kelurahan Jempong Baru Kec. Sekarbela, Kota Mataram. Rabu, (02/10/2024)

Telah tiba logistik Pemilu Kada 2024 Walikota/Wakil Walikota Mataram dan Gubernur/Wakil Gubernur NTB pada Rabu, (02/10) sekitar pukul 08.00 wita yang dibawa menggunakan kendaraan Super Truk dengan Sopir Sdr . NURWADI dari Expedisi "SALIMAN " yang dikirim dari Gudang Rekanan PT. SANTOSO JAWI ABADI yang diterima oleh Sdr. ROISATUL AMINY selaku Kasubbag Keuangan, Umum dan Logistik ( KUL ).

Kapolsek Ampenan AKP Gede Sukarta SH selaku Kasatgas Wil Ampenan OMP Rinjani saat memonitor dan memantau kedatangan Logistik tersebut mengatakan bahwa Satuan Tugas Operasi Mantap Praja Polresta Mataram hari ini mengamankan dan mempeketat kedatangan logistik.

" Pengamanan ini dilakukan sebagai bagian dari persiapan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) di Kota Mataram yang akan berlangsung serentak di seluruh Indonesia ", ucapnya

" Bersama personel Polsek Ampenan sudah komitmen Polri untuk menjaga kondusifitas keamanan selama Pilkada Serentak berlangsung ", imbuhnya

Lanjut AKP Gede juga menjelaskan melalui koordinasi dan komunikasi yang baik dengan pihak KPU, pihaknya akan terus memonitor dan memantau guna mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan.

"Dengan pengamanan ketat dari Polsek Ampenan Polresta Mataram diharapkan pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Kota Mataram dapat berlangsung dengan lancar, aman, dan berintegritas," jelasnya

" Selama kegiatan penerimaan kedatangan Logistik Pikkada Serentak 2024 di Gudang Kantor KPU Kota Mataram berakhir pukul 10.45 Wita berjalan dengan tertib, aman dan lancar ", pungkasnya. (Adb)